

Afin de valider mon diplôme (DUT informatique), je devais effectuer un stage dans une entreprise pour une période de dix semaines. Cherchant une entreprise dynamique où l'anglais était une nécessité pour communiquer, j'ai finalement trouvé Frontware Internationale.

Reprenant un projet dont le but était de le continuer et l'optimiser, c'est avec intérêt et engagement que je m'y suis appliqué. En effet, ce stage de développement apporte beaucoup tant dans l'expérience technique (technologies utilisées, formations suivies) que dans les relations humaines (étude des besoins et livrables avec le client, communication entre collègues).

De plus, cette entreprise a su me faire confiance quant aux décisions prises sur le projet. En conséquence, je me suis senti responsable, gratifiant ces semaines de travaux.

Enfin, la Thaïlande est un pays accueillant où la culture est différente de celle que nous connaissons en occident. Bien que la langue puisse freiner la communication avec le peuple Thaï, cela n'empêche pas de passer de très bons moments. Se baignant sur une île paradisiaque (sable blanc et mer azur) à une balade d'éléphant en passant par la découverte de cascades, ce pays est très attirant car on rencontre aussi la population locale.

Grâce à ce premier stage universitaire, je sais maintenant que je profiterai de mes études pour renouveler l'expérience. Je ne que vous encourager à faire de même : question de volonté !

Pour plus d'informations, voici mon mail : alexis.chretienne@gmail.com